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Antonio, mi chiedi di ricordare qualcosa dei tempi di quando si faceva insieme 
l'Augustus. Io non ricordo molto, devo dire. Sono passati quasi 60 anni, per 
tutti e due noi. Però quello che ricordo è l'odore della tipografia. Quando 
andavamo alla Fonteiana... lì c'era l'odore del piombo fuso, della carta, degli 
inchiostri. Quello mi è rimasto nelle narici ed è un piacevole ricordo come è 
un piacevole ricordo l'Augustus, quando era bello fare questo giornalino, 
anche se costava fatica, anche se trovare la pubblicità era difficile, trovare 
gli inserzionisti che sganciassero qualche migliaio di lire, oggi fa ridere... 
 
 
Guardando... leggendo la documentazione del convegno mi sono reso conto 
che Vittorio Panchetti è stato il fondatore dell'Augustus. Non lo sapevo. 
Vittorio ed io siamo conosciuti a Italia 90, quando io lavoravo per una rete 
televisiva australiana e lui era ovviamente direttore dei rapporti 
internazionali della Rai. È stato un bel rapporto che poi ci ha portato a 
collaborare ancora... una collaborazione con la Rai che continua ancora oggi, 
a 30 anni di distanza.  
 
Non ricordo molto altro. Una cosa che devo dire è che ho rivisto, riletto alcuni 
degli articoli che ho scritto allora e devo dire che già scrivevo bene, allora. 
Un saluto a tutti. 
 
 
https://yotu.be/YWPVip4fDdQ 
 
 


